



darwinが来た!

不思議いっぱい! 鎌倉生きもの調査隊

NHK総合
8/14日
夜7時30分~
(28分)

鎌倉淡水魚紀行
2022特別編

タウンニュース読者の皆さんにピッ
グニュースがあります。なんとNHK
の自然番組「darwinが来た!」で
鎌倉の自然(山、海、川)が放送され
ることになり、鎌倉の淡水魚を紹介す



撮影スタッフと私（中央）

darwinが来た!

く鎌倉の川の超有名魚とはく

る川のパートの取材に私も協力をしま
した。今年1月、番組ディレクターの
荒井恒人さんから取材があり、鎌倉の
川に生息するあの超有名魚に注目して
くれたのです。荒井さんは鎌倉生まれ
の鎌倉育ち、鎌倉の自然をこよなく愛
し、この番組企画への熱い想いを感じ
ました。もし番組化したら、私も最大
限に協力することをお約束しました。
そして3月、企画が採用され番組化
が決定。ロケハンを経て、5~6月中
旬にかけてロケが行われました。番組
ディレクター曰く「鎌倉の川の凄さを
視聴者に伝えられるいい番組に仕上が
りました」とのこと。山や海のパート
もその道に長けた地元スペシャリスト
が出演、鎌倉の自然を多方面から楽し
める内容です。

放送は、14日(日)午後7時半、NHK
大河ドラマの前です。登場する「超有
名魚」とは…? ゼビゴ覗くぞい。

このコーナーは、市内山ノ
内で釣りに関するアドバイス
などを行う(株)フィッシュナビ
の代表で、「魚の専門家」
の八鳥洋二さんから寄稿
いただいています。